



Los legisladores mexicanos debatirán la propuesta de aranceles a China, lo que podría suavizar el impacto sobre el acero y las piezas de automóviles



Ricardo Monreal, legislador del partido gobernante Morena, habla el día en que la Cámara Baja del Congreso de México propuso ajustes a los detalles de una controvertida reforma que elimina varios organismos reguladores, 21 de noviembre de 2024, REUTERS/Luis Cortes.

Los legisladores mexicanos tienen previsto comenzar a debatir esta semana un proyecto de ley para aumentar los aranceles sobre los productos procedentes de China y otros países asiáticos, según informaron a Reuters tres legisladores del partido gobernante, en medio de la feroz oposición de China y de los grupos empresariales mexicanos.

La propuesta aumentaría hasta un 50 % los aranceles sobre las importaciones de automóviles, textiles, ropa, plásticos, acero y otros productos procedentes de China y otros países asiáticos que actualmente no tienen un acuerdo comercial con México, como India, Corea del Sur, Tailandia e Indonesia.

La Secretaría de Economía de México presentó por primera vez los aranceles propuestos en septiembre, pero la iniciativa tuvo dificultades para obtener un amplio apoyo en el Congreso, a pesar de que el partido gobernante Morena y sus aliados cuentan con una mayoría significativa.

[Mexican lawmakers to debate China tariffs proposal, may soften blow on steel and auto parts | The Straits Times](#)